



# Prevé Monreal disputa en Morena por elección 2027

## Mensaje en redes.

Será suicida caer en descalificaciones, por lo que se requiere mucha disciplina, puntualiza

LILIANA PADILLA  
CIUDAD DE MÉXICO

Será suicida para Morena caer en la descalificación y la diatriba interna en la disputa por las gubernaturas y diputaciones federales, entre otros cargos que se renovarán en 2027, advirtió Ricardo Monreal, coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados.

“Morena no puede caer en esa lucha y en esa narrativa interna de descalificación y diatriba interna. Sería suicida que a eso sucediera. Se requiere mucha madurez política, mucha disciplina y organización para respaldar el trabajo de la presidenta Claudia Sheinbaum y que la población siga confiando en nuestro movimiento”, afirmó.

En un mensaje difundido en sus redes sociales, el legislador

señaló que su partido enfrentará una disputa política interna insalvable, al ser la fuerza política que más sufra para mantener la unidad de cara a las elecciones intermedias y el inicio de la discusión sobre la reforma electoral.

Sostuvo que a partir del nombramiento de Pablo Gómez para integrar un grupo que redacte la iniciativa, el zacatecano apuntó que se desatan los tiempos políticos en la renovación de la Cámara de Diputados, gubernaturas, presidencias municipales y otros cargos locales.

Ante las reformas que ya se han aprobado, como la no reelección y la del nepotismo electoral, “será una etapa muy importante de disputa interna insalvable en la que por la fuerza de Morena, por la representatividad mayoritaria, será el partido que sufra más dificultades para mantener la unidad”, advirtió.

Destacó que desde ahora se presenta la lucha por las candidaturas y por ello Morena requiere cohesión y unidad, al recordar que las divisiones internas generaron derrotas importantes. ■